



Nachwuchs-Innovationspreis Bauwerkserhaltung Die Zweitplatzierte Lena Teichmann

Wie lautet Ihre eingereichte Arbeit?

Meine Masterarbeit hat den Titel „Entwicklung energetischer Konzepte, mittels thermischer Gebäudesimulation, ausgewählter Gebäude im denkmalgeschützten Quartier Margarethenhöhe in Essen“

Haben Sie bereits häufiger an solchen Wettbewerben teilgenommen?

Der Nachwuchspreis ist der erste Wettbewerb, an dem ich teilgenommen habe.

Waren Sie überrascht oder hatten Sie sich eine Chance ausgerechnet?

Ich war wirklich überrascht, mit meiner Masterarbeit den 2. Platz zu belegen. Natürlich habe ich gehofft, dass die Jury sie gut findet, aber mir war auch bewusst, dass das Wettbewerbsniveau sehr hoch ist.

Haben Sie schon von den Sanierungstagen gehört und kennen Sie diesen Kongress?

Bevor mir Prof. Dr.-Ing. Harald Garrecht die Teilnahme am Wettbewerb empfohlen hat, hatte ich weder vom BuFAS noch von den Hans. Sanierungstagen gehört. Ich freue mich aber schon sehr auf meine erste Teilnahme im November, vor allem nachdem ich das Programm gesehen habe.

Was erwarten Sie sich von dieser Tagung?

Ich bin gespannt auf die interessanten Fachvorträge, aber auch auf die



Diskussionen mit den anderen Tagungsteilnehmern.

Wie sieht Ihr weiterer Zukunftsweg aus und was sind Ihre weiteren beruflichen Perspektiven?

Im Sommer habe ich eine Stelle als wissenschaftliche Mitarbeiterin an der Universität Stuttgart angenommen. Dadurch bietet sich mir die Möglichkeit, in einem ähnlichen Themengebiet wie das meiner Mas-

terarbeit Projekte zu bearbeiten und zu promovieren.

Und ein wenig Privates: Ihre Hobbys?

In meiner Freizeit lese und tanze ich gerne oder ich bin draußen.